



# 32<sup>a</sup> Convención General Ordinaria de la ASPABUAP 2025

Durante la celebración de la 32<sup>a</sup> Convención General Ordinaria de la ASPABUAP, nuestro Secretario General, Mtro. Carlos Armando Ríos Acevedo, enfatizó que la docencia es una vocación noble. Recordó que quienes se dedican a ella con amor y entrega forman generaciones de estudiantes que contribuyen al progreso social.

## \*Galardón Academic@ Universitari@\*

Como parte del evento, el Comité Ejecutivo General de la ASPABUAP otorgó el Galardón Académic@ Universitari@ 2025 a 15 distinguidas profesoras y profesores. Este reconocimiento está dirigido a quienes han demostrado un compromiso sobresaliente con la enseñanza, la investigación y el servicio institucional.

La ceremonia contó con la presencia de la Dra. María Lilia Cedillo Ramírez, Rectora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), quien subrayó que el valor más grande de la universidad no reside en sus edificios ni en su infraestructura, sino en su planta académica.

Durante su intervención, la Rectora confirmó que, bajo su administración, los pagos de fin de año —como aguinaldo, prestaciones y bono de productividad— están garantizados. Afirmó que el esfuerzo de las y los docentes fortalece la universidad en lo académico, financiero y de gobernanza.

## \*Estabilidad y derechos laborales\*

El Mtro. Ríos Acevedo agradeció a la Rectora Cedillo Ramírez su apoyo permanente a la comunidad académica. Reafirmó que, gracias a ese respaldo, la universidad mantiene estabilidad y solidez institucional.

Como parte de los trabajos de esta Convención se aprobaron por unanimidad:

El informe financiero correspondiente al periodo reciente.

La integración de la comisión negociadora encargada del proceso de revisión salarial 2026, previo al posible emplazamiento a huelga.

Con ello, la ASPABUAP reitera su compromiso de defender los derechos laborales de sus agremiados y de garantizar condiciones dignas para quienes dedican su vida a la enseñanza.

## \*Unidad y fortalecimiento\*

La 32.<sup>a</sup> Convención no solo ha sido un espacio de reconocimiento y celebración, sino también un acto de reafirmación institucional y de unidad que impulsa el fortalecimiento permanente de nuestra comunidad académica.

#SomosUnaGranFamilia